
Mi raíz

Para mí son esenciales,
y muy, muy especiales.

Siempre me han acompañado,
y en todo momento me han ayudado.

Desde pequeña me han cuidado,
y conmigo han empatizado.

Grandes momentos hemos compartido,
y muchos instantes hemos vivido.

Convivir no siempre es fácil,
puede llegar a ser frágil.

Ellos y ellas me han enseñado,
a perdonar el pecado.

La mía la separa un gran mar,
pero no es nada difícil de amar.

Aunque estemos alejados,
yo sé que están a mi lado.

Soy muy afortunada,
de tener a gente que me ama.

Les agradezco todo lo que me han dado,
y sobre todo, que siempre me hayan valorado.

Sé que siempre estaremos unidos,
por unos hilos.

Nada nos va a soltar,
porque nuestro nudo es difícil de desatar.

La familia es mi raíz
y pasar tiempo juntos me hace muy feliz.


